

校訓 (やさしく かしこく たくましく) 令和3年1月7日 (木) 今年度のテーマ (好きです 中央!)

18号(文責)山口

## 【学校教育目標】

あいさつ、そうじ、発表 そして笑顔 一人ひとりを 大切にする 強くやさしい 中央っ子の育成









## 明けましておめでとうございます。 今年もよろしくお願いします。



令和3年がスタートしました。今日から学校も後期後半がスタートします。昨年は、 新型コロナウィルス感染拡大防止の中、できる教育活動を、創意工夫しながら進めて 参りました。保護者の方々、PTA 役員の方々には大変お世話になりました。しかし ながら、依然として新型コロナの感染収束にはまだ時間がかかるものと思われます。 今後も県の情勢を踏まえ、教育委員会と連携しながら進めて参りたいと思います。こ 理解ご協力の程、よろしくお願い致します。

今年の初日の出は、曇天のため見れませんでしたが、上の写真は、その後昇った太 陽を写真に撮りました。毎年恒例の写真ですが、撮れてよかったです。右の写真は、 早い時間のダイヤモンド富士です。関東近辺は天気がよかったようです。富士山がす ばらしい太陽の光に照らされています。今年も頑張ろうという気持ちになりました。 その後、おせちやお雑煮を食しました。このことは、本日の朝の放送集会でもお話し しています。また、後期後半は授業日が54日になります。(5年生は卒業式出席で 55日・・・今後検討します。) 今年の目標をしっかり見据えて、いい1年にしてほし いです。特に6年生は卒業します。自分の進路をしっかり見定め、自分の夢に向かっ て挑戦していってほしいです。受験を控えている6年生もいるかと思いますが、コロ ナに負けず、しっかり体調を整えて臨んでください。応援しています。また、5年生 以下は、1学年進級します。1年生は2年生に、5年生は最上級生に進級します。2 月には来年度の1年生も体験入学に来ます。1年間のまとめとしての後期後半でもあ ります。あっという間の3ヶ月ですが、自分の気持ちを奮い起こして毎日を一歩一歩 歩んでください。「強くてやさしい人」になるために今日からまた頑張りましょう。